

EDITORIAL

En ésta, la primera ocasión en que tomo la pluma para escribir la editorial de nuestra Revista, siento la necesidad de confeccionar una larga lista de agradecimientos.

Gracias a los que han confiado en nosotros.

Gracias a los que nos han precedido por su trabajo y su ánimo.

Gracias a todos los demás por estar ahí.

Gracias a nuestra Sociedad por existir.

No obstante, entiendo que no solo del pasado viven las Instituciones y nuestro deber es encaminar a la nuestra por caminos de futuro que nos conduzcan a la meta, paso a paso, día a día.

Para ello contamos con todos los medios. Un grupo social de gran peso, tanto cuantitativa como cualitativamente. Unas vocalías que deben convertirse en los motores de la descentralización, aglutinadoras de esfuerzos y catalizadoras de una nueva vida social.

Unos objetivos y meta bien definidos que hoy pasan, ineludiblemente, por conseguir nuestro reconocimiento específico que tanto tiempo llevamos demandando.

Conseguir la Especialidad fue una ilusión en un principio; ayer era una necesidad y hoy debe ser una exigencia para que mañana sea una realidad.

No obstante, nadie nos va a regalar nada. Debemos luchar por un derecho que podemos reclamar como profesionales y que la Sociedad les debe a nuestros enfermos.

Desde la Junta Directiva iniciaremos acciones en la Administración y donde convenga para lograr nuestro objetivo, pero todos unidos debemos estar preparados para incorporarnos a la lucha en el momento en que sea preciso.

Joan Andrés i Casamiquela